



Shawn Levy Ungkap Detail Terbaru Tentang MCU's Time Variance Authority dalam Film Deadpool & Wolverine!

Description

Shawn Levy: Terlibat dalam Produksi Deadpool & Wolverine

Dalam waktu kurang dari dua minggu sebelum Deadpool & Wolverine mulai tayang di bioskop, sutradara Shawn Levy telah membagikan tampilan baru dari film tersebut dengan beberapa foto produksi di balik layar.

File Otoritas Variasi Waktu tentang Wade Wilson, logo kelompok tersebut di baju agen, dan poster propaganda baru terlihat dalam foto-foto tersebut.

Levy baru-baru ini menyoroti kesenangan dalam membuat Deadpool & Wolverine ketika dia mengatakan, "Orang berpikir tentang rating R, bahasa kasar, dan kekerasan yang berani, tapi yang paling menyenangkan dalam membuat Deadpool adalah kesadaran diri."

Film ini menyoroti tema keselarasan hubungan persahabatan pria, khususnya antara Deadpool dan Wolverine.

Sesi tayang perdana untuk Deadpool & Wolverine dimulai pada 22 Juli, dengan embargo ulasan dilift pada keesokan harinya.

Penonton dapat melihat foto-foto Deadpool & Wolverine karya Levy di media sosial, dengan lebih banyak informasi yang akan diunggah seiring perkembangan produksi.

Film Deadpool & Wolverine disutradarai oleh Shawn Levy dan dibintangi oleh Ryan Reynolds, Hugh Jackman, Emma Corrin, dan banyak lagi. Film ini akan tayang di bioskop pada 26 Juli.

Ringkasan

Kurang dari dua minggu lagi sebelum “Deadpool & Wolverine” memotong jalan ke bioskop, sutradara Shawn Levy membagikan cuplikan baru dari film tersebut melalui beberapa gambar produksi di balik layar. Apakah Anda tertarik untuk mengetahui seperti apa file TVA tentang Wade Wilson dan poster propaganda baru ini? Bagaimana menurut Anda tema pertemanan pria dewasa yang menjadi fokus dalam film ini? Jangan lewatkan penayangan film “Deadpool & Wolverine” pada 26 Juli nanti! Berikan pendapat dan tanggapan Anda dalam komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark